

DECISION N° 18200370 /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du

28 AOUT 2020

Portant ouverture du concours d'entrée en première année de la Formation Initiale à l'Institut Universitaire de Technologie du Bois (IUT-BOIS) de l'Université de Yaoundé I à Mbalmayo, et fixant le nombre de places offertes, au titre de l'année académique 2020/2021.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,

- VU la Constitution ;
- VU la Loi n°2001/005 du 16 Avril 2001 portant orientation de l'Enseignement Supérieur ;
- VU le Décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
- VU le Décret n°2011/410 du 09 décembre 2011 portant formation du Gouvernement ;
- VU le Décret n°2005/342 du 10 septembre 2005 modifiant et complétant certaines dispositions du Décret n°93/027 du 19 janvier 1993 portant dispositions communes aux Universités ;
- VU le Décret n°93/036 du 29 janvier 1993 portant organisation administrative et académique de l'Université de Yaoundé I ;
- VU le Décret n°93/027 du 19 janvier 1993 portant dispositions communes applicables aux Universités, modifié et complété par le Décret n°2005/342 du 10 septembre 2005 ;
- VU le Décret n°2005/383 du 17 octobre 2005 fixant les règles financières applicables aux Universités ;
- VU le Décret n°2012/433 du 01 octobre 2012 portant organisation de l'Enseignement Supérieur ;
- VU le Décret n°2012/333 du 29 juin 2012 portant nomination d'un Vice-Chancellor et de Recteur dans certaines Universités d'Etat ;
- VU le Décret n°20/00004/MINESUP du 08 juin 2020 portant nomination de Responsables dans les Universités d'Etat ;
- VU le Décret n°2013/0891/PM du 12 mars 2013 portant nomination de Responsables au Ministère de l'Enseignement Supérieur ;
- VU L'arrêté N°20-00407/MINESUP du 26 mai 2020 fixant le calendrier des concours d'entrée dans certains Etablissements des Universités d'Etat du Cameroun ;

Sur proposition de Monsieur le Recteur de l'Université de Yaoundé I,

DECIDE :

Article 1^{er} : Il est ouvert un concours pour le recrutement de 40 (quarante) candidats par filière en première année de la Formation Initiale à l'Institut Universitaire de Technologie du Bois (IUT-Bois) de l'Université de Yaoundé I à Mbalmayo dans les filières suivantes, au titre de l'année académique 2020/2021 :

Filières	Types de baccalauréat	Nombre de places
Construction Bois	C ; D ; E ; F4 ; BT/Métiers Bois ; GCB-AL/Sciences ; Tech. GCE	40
Sciences du papier et Bioénergie	C ; D ; E ; F1 ; GCE-AL Sciences ; Tech. GCE	40
Chimie du bois	C, D, E, F4 ; BT/Métiers Bois ; GCE-AL Sciences ; Tech. GCE	40

Article 2 : Le concours visé à l'article 1 ci-dessus est ouvert aux Camerounais des deux sexes et aux candidats étrangers résidant au Cameroun dans la limite des places disponibles.

PREPA CONCOURS 655514667
ENS ENSET ENAM IDE FMSB FASA ENSP ENSTP ESSEC IAIEGEM IUT...

Article 3 : Les candidats aux concours devront être âgés de 29 ans au plus à la date du concours.

Article 4 : Le dossier de candidature devra comporter les pièces suivantes :

1. Une fiche de candidature ;
2. Une photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance datant de moins de trois (03) mois ;
3. Une photocopie certifiée conforme du baccalauréat ou BT ou du GCE A/L en mathématiques, physique, chimie ;
4. Quatre (04) photos d'identité (4 x 4) ;
5. Un certificat médical délivré par un médecin public datant de moins de trois (03) mois ;
6. Un extrait de casier judiciaire datant de moins de 3 mois ;
7. Une attestation de versement d'un montant de **20 000 F CFA** sur le compte n° **10033 05211 1100400009 44**, intitulé « **INSTITUT UNIVERSITAIRE DE TECHNOLOGIE DU BOIS** » à l'United Bank of Africa (UBA) ou dans toutes les **Agences Express Union du Cameroun**
8. Une enveloppe de grand format timbrée à 400 F CFA et portant au verso, l'adresse du candidat.

Article 5 : Le concours aura lieu le **mercredi 16 septembre 2020** dans les centres suivants :

- IUT/BOIS localisé à l'Ecole Nationale des Eaux et Forêts (ENEF) à Mbalmayo ; IUT de Douala ; Université de Buéa ; Université de Bamenda ; Lycée Technique de Bertoua ; Université de Ngaoundéré ; Université de Dschang.

Article 6 : Le programme du concours est celui des classes Terminales des séries indiquées. Les épreuves sont écrites et portant sur les matières suivantes :

Epreuves	Durée	Coefficient
Culture Générale (épreuve identique pour toutes les filières)	3H	04
Mathématiques et physique (filière CB)	3h	04
Physique et Chimie (Filières SPB et CHB)	3H	04

Article 7 : Les fiches de candidatures seront retirées et les dossiers complets déposés au plus tard le **lundi 14 septembre 2020** délai de rigueur, dans l'un des lieux ci-après :

- Les Délégations Régionales du MINESEC : Douala, Yaoundé, Buéa, Bamenda, Bertoua, Ngaoundéré, Ebolowa
- Université de Dschang
- IUT de Douala
- IUT-Bois, dans le campus de l'ENEF à Mbalmayo
- MINESUP/DAUC porte 1536
- Les candidats peuvent aussi remplir et imprimer le formulaire d'inscription en ligne à l'adresse www.uy1.uninet.cm et les déposer dans les lieux cités précédemment.

Les fiches de candidatures peuvent également être téléchargées sur le site Web du MINESUP à l'adresse : www.minesup.gov.cm

Article 8 : Le Recteur de l'Université de Yaoundé I, le Directeur des Accréditations Universitaires et de la Qualité et le Directeur de l'Institut Universitaire de Technologie du Bois (IUT-Bois) de l'Université de Yaoundé I à Mbalmayo sont, chacun en ce qui le concerne, chargés de l'exécution de la présente décision qui sera enregistrée puis publiée par tout où besoin sera.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

PREPA CONCOURS 655514667

ENS ENSET ENAM IDE FMSB FASA ENSP ENSTP ESSEC IALEGEM IUT...

Jacques FAME NDONGO

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

SECRETARIAT GENERAL

Direction des Accréditations Universitaires et de la Qualité

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

SECRETARIAT GENERAL

Department of University Accreditations and Quality

1 8 2 0 0 3 7 0
DECISION No. _____ /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC of _____

28 AOUT 2020

To launch the competitive entrance examination into the first year of Initial Training at the University Institute of Wood Technology (IUT-BOIS) of the University of Yaounde I at Mbalmayo, and to fix the number of places offered for the 2020/2021 academic year.

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION,

Mindful of the Constitution;
Mindful of Law no. 005 of 16 April 2001 on the Orientation of Higher Education;
Mindful of Decree no. 2011/408 of 9 December 2011 to organize the Government;
Mindful of Decree no. 2011/410 of 9 December 2011 to appoint members of Government;
Mindful of Decree no. 2015/434 of 2 October 2015 to reshuffle the Government;
Mindful of Decree n° 2005/342 of 10 September 2005 to amend and supplement some provisions of Decree n° 93/027 of 19 January 1993 to lay down the general regulations governing Universities;
Mindful of Decree n° 93/036 of 29 January 1993 to organize the University of Yaounde I;
Mindful of Decree no. 93/027 of 19 January 1993 to lay down general provisions applicable to the Universities, as amended and supplemented by Decree n° 2005/342 of 10 September 2005;
Mindful of Decree n° 2005/383 of 17 October 2005 to lay down financial regulations applicable to State Universities;
Mindful of Decree no. 2012/433 of 1 October 2012 to organize the Ministry of Higher Education;
Mindful of Decree no. 2012/333 of 29 June 2012 to appoint a Vice-Chancellor and Rector in some State Universities;
Mindful of Decree no. 20/00004 of 08 June 2020 to appoint Officials in State Universities;
Mindful of Decree no. 2013/0891/PM of 12 March 2013 to appoint Officials in the Ministry of Higher Education;
Mindful of Order no. 20-00407/MINESUP of 26 May 2020 to fix the calendar of competitive entrance examinations into some Establishments of State Universities for the 2020/2021 academic year;

On the proposal of the Rector of the University of Yaounde I,

DECIDES:

ARTICLE 1: A competitive entrance examination for the admission of 120 (one hundred and twenty) candidates in the first year of the University Institute of Wood Technology (IUT-BOIS) of the University of Yaounde I at Mbalmayo has been launched in the following fields, for the 2020/2021 academic year:

Fields	Types of Baccalaureate / GCE Advanced Level	Number of Places
Wood Construction	C, D, E, F4; BT/Wood Trades GCE A/L/sciences, Tech. GCE	40
Paper Sciences and Bioenergy	C, D, E, F1; GCE A/L Sciences, Tech. GCE	40
Wood Chemistry	C, D, E, F4, GCE A/L Sciences, Tech. GCE	40

ARTICLE 2: The competitive entrance examination cited in article 1 above is open to Cameroonian of both sexes and to foreign candidates residing in Cameroon within the limits of available places.

ARTICLE 3: Candidates for the competitive entrance examination should be at most 29 years of age by the date of the examination.

ARTICLE 4: The application file should comprise the following documents:

1. An application form;
2. A certified true copy of the birth certificate dated not more than three (3) months;
3. A Certified true copy of the BT or G.C.E. A/L in Mathematics, Physics, Chemistry;
4. A certified true copy of the certificate/diploma qualifying for the competitive entrance examination or a testimonial, if need be;
5. Four (4) passport-sized photographs;
6. A medical certificate issued by a certified medical doctor dated no more than three (3) months;
7. An attestation of payment of the sum of twenty thousand 20.000 CFA Francs into Account N° 10033 05211 11004000009 44, in the name of "INSTITUT UNIVERSITAIRE DE TECHNOLOGIE DU BOIS" at the United Bank of Africa (UBA) or in all the **Express Union Branches in Cameroon**
8. A large self-addressed envelope bearing a 400CFA Francs stamp and the address of the candidate written behind.

ARTICLE 5: The competitive entrance examination will be written on **Wednesday 16 September 2020** in the following Centres:

- IUT/BOIS situated at the National School of Forestry (ENEF) at Mbalmayo; IUT Douala, University of Buea, University of Bamenda, Lycée Technique Bertoua, University of Ngaoundere, University of Dschang.

ARTICLE 6: The programme for the competitive entrance examination shall be that of the Upper Sixth and Terminale Classes in the indicated subjects and series. The written papers shall be based on the following subjects:

Papers	Duration	Coefficient
General Knowledge (identical paper for all the fields)	3Hrs	4
Mathematics and Physics (Wood Construction Field)	3Hrs	4
Physics and Chemistry (Paper Sciences and Bioenergy, Wood Chemistry Fields)	3Hrs	4

ARTICLE 4: Application forms shall be withdrawn and complete application files deposited latest Monday **14 September 2020**, in one of the following places:

- Regional Delegations of MINESEC: Douala, Yaounde, Buea, Bamenda, Bertoua, Ngaoundere, Ebolowa;
- University of Dschang;
- IUT Douala;
- IUT-Bois, on the campus of ENEF Mbalmayo;
- MINESUP/DAUQ Room 1536;
- Candidates may also fill and print the registration form online at the following address www.uy1.uninet.cm and deposit them in the places mentioned above.

Application forms may equally be downloaded on the website of MINESUP at the address: www.minesup.gov.cm

ARTICLE 8: The Rector of the University of Yaounde I, the Director of University Accreditations and Quality and the Director of the University Institute of Wood Technology (IUT-Bois) of the University of Yaounde I at Mbalmayo, are each in his own sphere responsible for the implementation of this Order which shall be registered and published wherever necessary.

MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION



Jacques FAME NDONGO